



令和6年度 学校だより



天王丘



令和7年2月7日(金)

第 29 号

観音寺市立柞田小学校
発行

長子
配付

雲辺寺で雪国体験！ ～地区育成会主催「雲辺寺散策」を開催～



るそうです。多くの方の参加をお待ちしています。

今年度の育成会行事は、これですべて終了となりました。うどん作りやそば打ち体験など、様々な行事を企画して親子で楽しむ機会をつくってくださっています。来年度も、たくさんの方の行事を計画して下さいます。

一月二十五日(土)、地区育成会主催「雲辺寺散策」が開催されました。以前は、秋に「雲辺寺登山」として、歩いて上ることを楽しんでいましたが、昨年度からは、雪のある時期に行つて雪遊びを楽しむ、ということになりました。今年度は参加者もほぼ倍増の八十名近くになり、日常では体験できない、貴重なひと時を雲辺寺で過ごしました。あいにく、人工降雪機の故障により、昨年のような一面の雪景色、とはいきませんでした。そり遊びは十分可能で、何度も何度も繰り返して楽しむ姿が印象的でした。また、本校の職員によるアトラクションも開催し、「宝探し」や「じゃんけん列車」を楽しみました。

「雲辺寺散策」が開催されました。以前は、秋に「雲辺寺登山」として、歩いて上ることを楽しんでいましたが、昨年度からは、雪のある時期に行つて雪遊びを楽しむ、ということになりました。今年度は参加者もほぼ倍増の八十名近くになり、日常では体験できない、貴重なひと時を雲辺寺で過ごしました。あいにく、人工降雪機の故障により、昨年のような一面の雪景色、とはいきませんでした。そり遊びは十分可能で、何度も何度も繰り返して楽しむ姿が印象的でした。また、本校の職員によるアトラクションも開催し、「宝探し」や「じゃんけん列車」を楽しみました。

一月二十五日(土)、地区育成会主催



犯罪をしない、巻き込まれないために ～非行防止教室を開催～



3日(月)、4,6年生を対象に「非行防止教室」を開催しました。

香川県警本部生活安全課・少年課から2名の方が来られ、4年生は各学級で、6年生は学年全体で、講話を聴きました。

身近にある犯罪として、「万引き防止」のこと、また最近、低年齢化しているインターネット上の「闇バイト」募集のこと等、45分間の話をしっかりと聞いた子どもたち。県警の方からは、「真剣に話を聞いてくれました。自分の考えを発表しよう、意見を言おう、という姿勢が素晴らしいですね。」というお言葉をいただきました。

今回のお話をしっかりと胸に留めて、安心・安全や社会の実現に向けて、よりよい社会をめざす一員としての、自覚をさらに高めて欲しいと願っています。



令和7年度からの変更点について

以下の点について、PTA本部役員会で協議し、令和7年度1学期から変更いたします。

○ 学校の開門時刻(玄関が開く時刻)が7:20から7:30になります。

○ これまで月曜日に行っていた「委員会・クラブ活動」が、木曜日になります。

ご理解とご協力を、どうぞよろしくお願いいたします。